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№ 種類 ご意見・回答

2024年度　8月分アンケートに対する回答

ご感想

・子どもと一緒だったのでじっくり見ることが出来なかったのですが、色々な事が知る
ことができて、ずっと可愛いと言いながら見て楽しかったです。（30歳代・女性）
・なつかしいキャラクターに会えました。我が子と一緒に「かわいい」といえるキャラ
クター、
長年愛らしいデザインを生み出されているサンリオキャラクターならではのことと思い
ます。
そのデザイナーさんの秘訣にふれられて楽しかったです。（30歳代・女性）
・昔のキティやマイメロの表情や色使いと今…比較するとそれぞれの良さを感じられて
楽しかった。今回のようにだれもに愛されるキャラクターだと、親子三世代で来場する
ことができました。（50歳代・女性）
・子どもの時に好きでした。昔のキャラクターの手描きのカード原画が「こうやってつ
くられたのか？」と感激しました（50歳代・女性）
・なつかしい、かわいい（孫）　キキララ・も見に来ました。クロミちゃん展もしてほ
しい（60歳代・女性）
・子供の頃からサンリオのお店に通ってました。キキララちゃんが特に大好きでよく集
めてました。かわいいから持って帰りたいくらい素敵な展示でした。いちご新聞50代だ
けどいまだに大好きです。松山から10時に出発してやってきたけど店閉められなくて良
かったです（50代・女性）
・ずっとここに居たいなと思うくらい可愛くて癒されました。サンリオ展は若いころを
思い出させてくれるのでこれからもよろしくお願いします。
・マイメロディの展示もう少し欲しかった。
・懐かしいキャラクター、見たことあるけど名前を知らなかったキャラクターなど、た
くさんのサンリオの歴史を知ることができ大変楽しかったです。
・懐かしく、あらためて可愛いと思いました。子供と２世代で楽しめて良かったです。
・いっぱいキャラクターがいてビックリした。キティちゃんをいっぱい展示してほし
い。
・ハンギョドンがかわいかった。もっとハンギョドンを飾って欲しい。
・フォトスポットがもう少し欲しかった。どれも可愛くて最高でした。
・今回初めて歴博に来ました。とても素敵な施設が身近にあってこんなイベントがある
んだなと思いました。来てよかったです。サンリオは幅広い年齢層に人気があるのでWS
のターゲット層を、子供連れ以外に大人向けに広げても面白いのではないでしょうか。
そうしたら平日や夕方など少し遅い時間帯の来館者が見込めるかもしれません。また、
南予地区への広報はTVCMやポスター以外にケーブルテレビなど取り上げてもらうと、
もっと知ってもらうことができると思います。あとはアクセス（せっかくバスが出てい
るのでそこも協調したらなおGoodです。）今後、スヌーピーも取り上げて欲しいです。
・サンリオのデザインの歴史がわかる楽しい展示でした。童心に帰って楽しめました。
キャラクターやアニメ、漫画の過去の歴史がわかるような展示会があれば良いと思いま
す。
・ひとりひとりのキャラクターが可愛かった。すこしキャラクターを増やして欲しい。

1 特別展



№ 種類 ご意見・回答

1 特別展 回答

 　このたび は特別展
とくべつてん　

 「サンリオデザイナー 展
てん

」をご観覧
かんらん　

 いただき誠
まこと

にありがとうござ

いました。

　今回
こんかい

の展示
てんじ

は、子供
こども

から大人
おとな

まで幅広
はばひろ

い世代
せだい

に楽
たの

しんでいただけるキャラクターであ

ることに加
くわ

え、はじめて制作
せいさく

サイドに焦点
しょうてん

をあて、期間中
きかんちゅう

にギャラリートークを開催
かいさい

す

るなどしてサンリオキャラクター誕生
たんじょう

のプロセスをご紹介
しょうかい

させていただくといった内容
ないよう

でありましたが、多
おお

くの方々
かたがた

に楽
たの

しんでいただけた様子
ようす

がうかがえ、スタッフ一同
いちどう

たい

へん喜
よろこ

んでおります。

　また、ご来館
らいかん

されてはじめて良
よ

さを実感
じっかん

していたいた方々
かたがた

の意見
いけん

も少
すく

なくないことか

ら、今後
こんご

より多くの方々に当館をご利用いただくためにも、より一層
いっそう

広報活動
こうほうかつどう

を活発
かっぱつ

に

行
おこな

いたいと考
かんが

えておりますので、またのご来館
らいかん

をお待
ま

ちしております。

ご意見

・ちいかわ展やって欲しい。
・ワンピース展やって欲しい。
・JRのバスの本数を増やしてほしいです。あまり本数がなかったので車で連れてきても
らいました。はにわのポストカードとか出してほしいです（40歳代・女性）
・海のペンダントがとても良かったです。最高！！スタッフさんも、とても優しかっ
た！祭りも楽しみにしています（10歳代・女性）
・今年のおばけやしきを携帯で検索したところ海のペンダントが目にとまり気になって
娘と来ました。スタッフのみなさん優しく丁寧に説明してくださって素敵な時間を過ご
すことができました。
・お化け屋敷が、VRだったようです。お盆も過ぎてしまってから気付いたので残念！！
体験できず・・・もう少しVR体験の期間を延長してほしかったです（40歳代・女性）
・ドラえもんやサザエさん等みんなで楽しめるものを希望します。（50歳代・女性）
・ゆるキャラみたいな着ぐるみを登場させたらどうでしょう。
・愛媛はフラダンスをする人も多いから、ハワイアンやフラダンスについての展示会な
どをしたら集客が見込めるかもしれないなと思いました。

回答

　この度
たび

 は当館
とうかん　

 にお越
こし

 しいただき、誠
まこと

 にありがとうございます。

　皆様方
みなさまがた　

 の貴重
きちょう

なご意見
いけん

をいただきながら、これまでに開催
かいさい

したことがない新
あたら

しい企画
きかく

や、継続
けいぞく

して開催
かいさい

しているお化
ば

け屋敷
やしき

など、子供
こども

から大人
おとな

まで幅広
はばひろ

く楽
たの

しんでいただけ

るイベントを開催
かいさい

したいと考
かんが

えております。

　今後
こんご

とも当館
とうかん

 をどうぞよろしくお願
ねがい

 い申
もう　

し上
あ

 げます。

２ 全体


